

5周年を迎えて

NPO法人ワンハート

5周年記念式典実行委員会

委員長 川崎 鋼

本日は、ワンハート5周年記念式典およびクリスマス会にご参加いただきありがとうございます。ワンハートの開設以降今日まで多くの方々にご利用されてきたのは、関市行政の理解はもちろんのこと、先生およびスタッフが子供たちと真剣に向き合い、同じ目線で触れ合っていくことで、結果として子供たちが著しく成長したことによるものだと思います。更には我々親たちが抱える子育ての悩み相談を、保護者会を通じて親身になり相談や話し合いができたことも、ワンハートが療育や地域生活支援の場として存続してきた大きな理由だと考えております。こうした施設が身近にあることは、我々親たちにとって本当に有難いことだと思っています。また、このような支援事業が関市を通じ発信されることにより、もっともっと広がることを願っております。

私たちの生活環境では昔のような2世代、3世代の大型家族形成がなくなりつつあり、相談や助け合えるような場が少なくなってきております。また、世界的にも情勢が悪化し、日々激しく変化をする中、家族を支える親たちの苦労は計り知れないとも言えます。私たちワンハートでは「一つの心」を合言葉に子供たちとのふれあいだけでなく、家族ぐるみで春・夏・秋・冬と年間を通じて季節行事を行っており、季節を感じながら交流を深めております。療育面でも音楽療法、太鼓クラブ、探検クラブなど、いろいろなクラブ活動の中で子供たちの感性を高め、成長となるきっかけをより多く作っていきたいと思います。今後も皆さんからのご意見を糧にし、療育や地域支援活動をより活性化していきますのでご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

また、短い時間ではございますが、この後のクリスマス会での食事会やクラシック音楽コンサートをお楽しみください。